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№２６８８ 第９回例会 ２０２２．９．１５ 晴 
木更津ＲＣ・上総ＲＣ・富津中央ＲＣ合同例会 

点 鐘：大川健士 会長エレクト 

進 行：成川芳明 木更津ＲＣ ＳＡＡ  

ソング：それでこそロータリー 

    ４つのテスト 唱和 

お客様：ガバナー補佐 梶 暉芳 様 

    グループ幹事 平野弘和 様 

 

ホストクラブ会長挨拶 

大川健士 木更津ＲＣ 会長エレクト 

 皆さん、こんにちは。本日は３クラブ合同例会に

ご参加いただきまして誠にありがとうございます。ま

た、上総ロータリークラブ、富津中央ロータリークラ

ブの皆様には、遠いところ木更津までお越しいただ

きましてありがとうございました。私ですが、本日は

所要の為、欠席させていただきました。大変申し訳

ございません。皆様にはご迷惑をおかけいたします

が、宜しくお願い申し上げます。５グループガバナ

ー補佐 梶暉芳様、グループ幹事 平野弘和様、

宜しくお願いいたします。 

小倉純夫ガバナーの考えている「元気なクラブ」

とは、 

①明確な目標があり、それに向かって会員同士が

協力し合って活動している。 

②会員間のコミュニケーションが取れていて、風通

しがよく、相互の交流が活発である。 

③例会が楽しく充実していて、情報の受発信が行

き届いている、ということです。 

自分たちのクラブが今まで以上に、元気なクラブ

になるにはどの様な行動をしたら良いのか、元気な

クラブ実現を目指して考えていきたいと思います。

本日の３クラブ合同例会・クラブ協議会を通して皆

様との親睦と交流を深めていきたいと思います。 

宜しくお願いいたします。 

 

上総ＲＣ会長挨拶 

            山田弘一 会長 

皆様、こんにちは。上総ロータリークラブ、会長を

務めます山田です。宜しくお願いします。 

お話の前に、９月１１日、当クラブ野村進一会員

の旭日小綬章の受賞祝賀会に際し、梶ガバナー補

佐をはじめ、木更津ロータリークラブ、富津中央ロ

ータリークラブ、広くは第５グループ各ロータリーク

ラブの皆様に、ご出席ご高配を賜り、上総ロータリ

ークラブの会長として、厚く御礼申し上げます。あり

がとうございました。 

 さて、お話に移ります。本日は、１０月６日ガバナ

ー公式訪問に向け、梶ガバナー補佐、平野グルー

プ幹事を中心に、３クラブ合同で、例会・協議会を

開催し、打ち合わせを含め、改善点を出し合う会議

と認識しております。テーマに沿ったグループ対話

をしていただき、実りある結果が出ればと考えます。

皆様のご協力をお願い申し上げます。 

 最後に、皆様にお知らせがあります。 

上総ロータリークラブでは、ロータリー財団補助金

をいただき、かねてから懸案でありました、「久留里



 

  

の水年代測定」プロジェクトの結果が出ました。１４

ＣＬ放射性炭素同位体による、地下水年代測定で、

７０００年～１００００年前程度（縄文前～中期）の滞

留時間を持つ、非常に古い地下水であることが判

明しました。この結果は、地域の文化・産業・観光

資源のランクアップになり、大きな可能性を秘め、

行政、地域各団体とのコラボレーションにより、もっ

と大きな力になると考えます。今後、とても楽しみで

す。それでは、本日の合同例会、宜しくお願いしま

す。 

 

富津中央ＲＣ会長挨拶 

            須藤 隆 会長 

 

皆さんこんにちは。富津中央ロータリークラブ会

長の須藤でございます。 

９月半ばとなり、日が暮れるのが急激に早くなっ

ていくのを感じます。今日のガバナー訪問前の３ク

ラブ合同例会に富津中央ロータリークラブからは１

３名の会員が出席しております。旧知の方も初めて

お会いする方もいると思います。この機会に会員相

互の交流が深められればと思います。 

さて、新年度がスタートして２か月半が経過し、コ

ロナ禍で心配された例会は、一度だけ納涼夜間例

会を中止しましたが、計画されたプログラムを予定

通り消化できました。 

今年度の私たちクラブのテーマとして「クラブの

未来を描いてロータリーを楽しもう」としました。その

ために、クラブの重点目標の一つとして長期ビジョ

ンの策定を掲げ、ビジョン策定委員会を立ち上げま

した。今回、たまたま、合同例会の中で、「元気なク

ラブを実現するために」というテーマでクラブ協議会

が予定されました。せっかくのこの機会を利用させ

ていただき、テーマの議論の柱を富津中央ＲＣ独

自の「クラブの長期ビジョンの骨格」と「地域におけ

るクラブのミッションについて」とさせて頂きました。

ビジョン策定委員会での協議に先立って、２回の協

議会を通して、私たちクラブの将来ビジョンの骨格

や地域における役割について、皆さんの思いを、ブ

レインストーミング形式で、ざっくばらんに出し合っ

ていただければと思っております。 

今日の協議会が、皆さんにとって楽しく、意義あ

るものになることを願って、挨拶とさせて頂きます。 

 

ガバナー補佐挨拶 

 国際ロ－タリ－第２７９０地区 

第５グル－プガバナ－補佐  梶 暉芳 

 

小倉ガバナ－の１０月６日の公式訪問を控えて

の、木更津・上総・富津中央ロ－タリ－クラブ合同の

クラブ協議会の開催にあたりましてご挨拶をさせて

頂きます。 

 今年度当地区の小倉ガバナ－は、「元気で楽し

いロ－タリ－クラブの奉仕活動を心掛け、千葉から

世界を変えてゆこう」との活動目標を掲げてスタ－ト

致しました。 



 

  

 本日は、小倉ガバナ－の活動方針をご理解いた

だきまして、今年度の各クラブの活動につきまして

の忌憚のないご意見をお聞かせくださいます様お

願い致します。 

 

幹事報告 

相川恵津子 幹事 

 

クラブ協議会 １３時～１４時 

 

 □テーマ 元気なクラブを目指して 

          木更津ＲＣ・上総ＲＣ  

□テーマ クラブの長期ビジョン 

        富津中央ＲＣ 

木更津ＲＣ・上総ＲＣのグループ討議の内容は、 

１組・２組・３組共、参加していないので割愛させて

いただきます。 

 

真剣なグループ討議 

富津中央ＲＣグループ４組 

  「協議会のまとめ発表」           

榎本守男 会員 

 

ビジョン策定協議 

クラブのビジョンの策定にあたり、今日の 3 クラブ

合同例会後の協議会において貴重な意見を頂きま

した。 

 

□長期ビジョンの骨格について 

① 会員増強について 

当面の目標会員数は５年後４０名。 

② 例会のあるべき姿について 

今の充実を将来も。 

③ クラブの活動について 

社会に求められる奉仕。 

④ クラブの雰囲気について 

 明るく、楽しく、仲良く、元気よく。 

⑤ クラブの伝統と初代会長の言葉について 

 伝統祖述・理解を深める。 

⑥ これからの委員会活動について 

 結果として増強につながる活動。 

 

□私達クラブの地域におけるミッションは 

 ① クラブの地域における存在価値は？ 

 ② 会員にとってクラブの意義は？ 

 ③ 地域の経営者にロータリーの役割を理解して 

もらうには？ 



 

  

 上記について貴重な意見を頂きました。 

今後もＳＡＡが実行したアンケート・これからのビジ

ョン策定委員会の会議・会員フォーラムにおいて、

富津中央ＲＣビジョン２０２２を令和４年１１月末に纏

めたいと考えています。 

本日の協議会への出席有難う御座いました。 

 

クラブ協議会の総括について 

第５グル－プガバナ－補佐  梶 暉芳 

 各クラブそれぞれの地域に合った活動を計画して

おります。 

 

上総ロ－タリ－クラブ 

 会員増加を目指して、会員相互の理解を深めるこ

とを第一に行う。またクラブの計画した活動の他に、

会員の私的な交流の場にもクラブとして参加したい。 

 広報活動として、奉仕活動を通して会員以外の外

部の人々の参加しやすい活動を立案したい。地域

の名水を財団の助成金を活用して水質分析した結

果、約１万年前の縄文時代からの水を含み、地下４

５０～６５０ｍと言う驚くべき深さの井戸から湧き出し

ていることが分かり、大いに活動の一環としてＰＲし

てゆきます。 

 

木更津ロ－タリ－クラブでは、会員増加を目指すと

共に、退会防止に努めていくために、新入会員主

体の歓迎会を速やかに開催し親睦を深める。通常

時でも夜間の飲み会、趣味の会などを開き、グル－

プ内での様々な交流機会を企画したい。 

外部からお客様をお招きして、質疑応答のできる、

会員全員参加型の例会を増やして行きたい。 

 広報・ＰＲ活動の面では会員が中心となる計画を

開催し、終了後はバ－ベキュ―大会などを開いて、

地域の人達との交流の機会を持ったり、既存の奉

仕活動に加えて新たな活動の計画を考えたい。 

 

富津中央ロ―タリ－クラブでは、未来のビジョン（実

現したいクラブの未来）の作成を今年の１１月下旬

まで終わらせたいとのことです。 

 社会に求められる奉仕活動を自然体で作成し、

心の中で充実感が得られるような活動を目指して

行きたい。ロータリ－活動は共に奉仕する仲間を増

やして行く素晴らしい団体ですが、伝統祖述（会員

先輩の素晴らしい言葉）を将来にわたって活かして

いきたい。 

 

出席報告 

 藤江みどり 事務局 

区分 会員数 出席 欠席 MUp 出席率

今 回 28/30 25 4 9 93.3.% 

前 回 2３/30 23 6   2 79.31%

前々回 2４/30 24 ６  80.00%

   9 月 22 日、ＰＧＡ・Mup 含めて修正 

 

 

 


